

Wo Sie uns finden

Das Opus Dei will dazu verhelfen, Christus und den Mitmenschen im Alltag nahe zu sein, besonders in der beruflichen Arbeit, und seine frohe Botschaft weiterzutragen. In Form von Bildungs- und Hilfsaktivitäten vermittelt es allen Interessierten geistliche und theologische Orientierung.

01.02.2006

Zu diesem Zweck bieten die Zentren des Opus Dei in erster Linie christliche Bildung und

personalisierte geistliche Begleitung an. Diese Bildung umfasst unter anderem Kurse in Theologie und Philosophie, die dem jeweiligen Publikum angepasst sind, sowie auch die Darlegung der praktischen Aspekte des Glaubenslebens. Zur Pflege und Vertiefung des geistlichen Lebens veranstalten die Zentren sog. Betrachtungen (durch Predigt angeleitete Zeiten des Gebetes), monatliche Besinnungsstunden, Besinnungstage usw.

Zur christlichen Bildung hinzu kommen kulturelle und menschlich bildende Freizeit-Aktivitäten. Diese wenden sich an Personen jeglicher Herkunft und religiöser Überzeugung.

Hier können Sie uns finden

Das Opus Dei arbeitet in allen drei Sprachregionen des Landes. Es ist präsent in Studentenhäusern,

Kulturzentren, Jugendclubs usw. In diesen Einrichtungen garantiert es christliche Bildung und ein seelsorgerliches Angebot; es will so den interessierten Personen dazu verhelfen, Christus im Alltag - besonders in der Arbeit - nahe zu sein und seine frohe Botschaft weiterzutragen. Etliche Aktivitäten finden auch bei Privatpersonen oder in öffentlichen Kirchen statt.

Für nähere Auskünfte wenden Sie sich bitte entweder an das Informationsbüro des Opus Dei im Internet unter der Adresse info.ch@opusdei.org, oder an eine der Lokalen Adressen in der deutschen, französischen oder der italienischen Schweiz.

[ch/article/wo-sie-uns-finden-schweiz/](https://www.schweizerische-zeitung.ch/article/wo-sie-uns-finden-schweiz/)

(03.02.2026)